

Marta Raudales Alvarado de Midence Primera Mujer Médica en Honduras Hoja de Vida

La Dra. Martha Raudales Alvarado de Midence, primera mujer médica en Honduras, fué objeto de un homenaje con motivo de cumplirse el 50 Aniversario de su ejercicio profesional.

La comunidad estudiantil de la Facultad de Ciencias Médicas de la UNAH, reconoce a la Dra. Raudales, con especialidad en Ginecología, su aporte a la ciencia, docencia y de las actividades de carácter social. Su amplia hoja de vida contiene asistencia a eventos nacionales y extranjeros, así como, el desempeño en puestos ejecutivos en diferentes instituciones nacionales del área de la Salud.



El Congreso Nacional de la Republica de Honduras, aprobó recientemente, la nueva Ley Orgánica de la UNAH, por medio del Decreto No. 209- 2004, que contiene en el artículo No.61, la creación de la Comisión de Transición, con facultades para asegurar la reforma institucional integral, la organización de la nueva estructura universitaria.



Presidente de la Junta de Transición de la UNAH 2005-07

El Dr. Jorge Haddad Quiñónez, ex –Decano de la Facultad de Ciencias Médicas, elegido miembro de esta comisión entre candidatos con méritos calificados, fue juramentado también como Presidente de la misma por el Congreso Nacional.

La trayectoria profesional del Dr. Haddad Quiñónez, tiene el reconocimiento de la comunidad científica del Alma Mater por su destacada actividad en la formación de profesionales de la salud.

reconocimientos

HOMENAJE A FORMADORES DE PROFESIONALES DE LA SALUD

El personal Docente y Administrativo del Departamento de Fisiología de la Facultad de Ciencias Medicas de la UNAH, y la Sociedad Hondureña de Ciencias Fisiológicas realizaron el pasado 4 de agosto, un homenaje a los Dres, Juan Almendares Bonilla, Pablo Cambar, Ana Lina Lizardo y el Licenciado Gustavo Adolfo Fontecha por su larga trayectoria en la formación de profesionales de la Salud.

Los destacados profesionales pasan a situación de retiro después de laborar por muchos años en la UNAH. Este homenaje consistió en destacar su hoja de vida profesional y la entrega de una placa de reconocimiento.

